

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 15 (1987)
Heft: 57

Artikel: "Le Taignon" : amicale des patoisants des Franches-Montagnes
Autor: Oberli, M.-L.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-241792>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pages jurassiennes



“LE TAIGNON”

Amicale des Patoisants des Franches-Montagnes

C'est peut-être parce que nous habitons à 1000 mètres..... que je viens seulement vous parler du "Taignon" amicale des patoisants des Franches-Montagnes. C'est vrai que nous sommes un peu lents, la mentalité paysanne nous y a habitués! mais il n'est jamais trop tard pour parler d'une fête si belle, celle du patois.

En effet, la première fête cantonale du patois de la République et Canton du Jura s'est tenue à Saignelégier. C'était le 24 août 1986. Nous avons tous été très pris par l'organisation de cette fête, et voilà pourquoi l'Ami du Patois n'a pas reçu de nouvelles des Franches-Montagnes. Nous nous en excusons auprès des lecteurs.

Notre fête a remporté un grand succès, grâce à la compétence et au dévouement de notre Président de la fête, M. René Bilat. Tout a commencé par la messe en patois célébrée par M. l'abbé Georges Jeanbourquin. Inutile de vous dire le plaisir des participants à l'office.

Après le repas de midi, nous avons entendu diverses productions et chants, puis récompensé trente ouvrages littéraires, dont un de nos amis de la Trouée de Belfort.

Le temps était maussade, mais le soleil de l'amitié a brillé dans tous les coeurs. Merci à tous ceux et celles qui ce jour-là ont manifesté leur attachement au patois et aux Franches-Montagnes.

M.-L. Oberli

